



TERATAI GOGAKUIN

●●● ことばが未来をつなぐ ●●●

現地教育から日本での講習を
はな語学院で一貫教育します。

インドネシアで技能実習候補生
特定技能希望者向けに日本語教育を実施中。

テラタイ語学院は、中部ジャワの地方都市テマングンにあります。ここには、日本で働くことを夢みる青年が大勢います。地域にある他の日本語学校とも連携し、青年たちの夢が叶うように教育し、送り出します。



授業は会話中心です。基本的な挨拶や日常会話の他、仕事の現場で必要とされる日本語の習得を目指しています。日本から定期的に講師を派遣し、インドネシア人の技能実習経験者講師と共に指導に当たっています。

実習実施者である日本の事業主の方も本校の視察に訪問されています。授業や施設を見学する他、本校と連携する周辺地域の日本語学校や職業専門学校の視察も行い、直接現地の候補者たちと交流しています。



TERATAI GOGAKUINとは。
はな語学院が、インドネシアで技能実習生・特定技能希望者・地域住民向けに日本語教育を実施しています。インドネシアでの学習から日本での学習まで、一貫した教育で学習者を指導できるのがTERATAI GOGAKUINの魅力です。

はな語学院便り

今年も残すところあとわずかとなりましたが、皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

本年も多方面で皆様のお力添えをいただきましたことを、心より感謝申し上げます。来年もはな語学院一同「ワンチーム」となって精進して参りますので、本年同様にご指導いただけますよう、宜しくお願いいたします。実習生たちは初めて経験する日本の冷え込みに驚きながらも、3年間の実習生活に順応出来るよう、一所懸命学習に励んでおります。

来年も皆様にとって幸多き一年となりますように。

講師 古橋 美樹子

入国



学院での様子



修了式



実習生の写真



私はサッカーが大好きですから、ワールドカップを見ていました。ネイマール選手の服を着て応援しています！
リンさん



近くのショッピングモールへ買い物に来ました。クリスマスツリーがきれいですね！
ディアンさん



夜の遊園地に行きました。寒かったですが、とてもきれいなところでした！
ジェネさん



仕事は大変ですが、頑張っています！長野県は景色がきれいです。
リンさん

実習生の作文

はな語学院で勉強中の実習生が「とくいなこと」を紹介してくれました。



インドネシア タウフィクさん
来日時から漢字をたくさん覚えていました。日本でも人一倍一生懸命、学習に励む姿が印象的でした。お仕事頑張ってくださいね。応援しています！

私のしゅは山に登ることです山に登った時ですから美しい景色が見えました。そして私の体が元気になる。山に登るのは楽しくて面白いと思います。それから私は山に登った時よく新しい人に会いました。山にいる時私は他の人と問題があればお互いに助け合いました。ですから私は山に登るのが大好きです。暇な時私は友達に会います。そして私たちが山に登るのを話し合いました。今私は日本に住んでいますから時間とお金があれば「たくさん日本の山に登りたいです。山登るの途中で疲れた時私は友達とちょっと休憩しました。そしてたばこを吸ってご飯を食べて新しい人とストーリーを話し合いました。夜が来る時風が吹けば私は空の上に見ました。ですから私の気持ちがうれしくて楽しかったです。最近私はいつも登山のことを考えています。今年忙し過ぎますから、私は山に登ることができません。たぶん来年山に登るつもりです。ですから私は一生懸命がんばります。日本の山登る楽しくて面白そうです。そして私も海で遊ぶのが好きです。長い休みがあれば私と家族は海に行きたい。インドネシアにたくさん面白くて美しい海があります。インドネシア国は国がとても楽しくて面白いと思います。インドネシアに最も有名な場所はバリ島です。そこはきれいで美しく面白い場所です。私は旅行のために来たことが初めて。バリ島にいった時海で泳ぎにクタ海岸に行きました。泳いだ後夕方来た時私は海岸でたばこを吸いながら夕日を見ました。山と海は場所が美しく楽しいと思います。ですから私は山と海岸が大好きです。

お知らせ
学院の様子や修了式をFacebookで公開中！
ホームページも随時更新中です。
是非ご覧ください。



Facebook



ホームページ



最後までお読み頂き、ありがとうございました。
貴社の益々の発展をお祈り申し上げます。



hana enterprise
はな語学院 運営会社
株式会社
はなエンタープライズ
〒289-1804
千葉県山武市蓮沼平211-1
TEL: 0475-86-6861